

UPD Denuncia

—Viene de la página 2.
que tanto miembros de sus agrupación como oficiales del ejército les han informado que una célula del FMLN los ha condenado a muerte por "estarle haciendo el juego al gobierno" en relación con la creación del Banco de Tierras y otras instancias propias de la Reforma Agraria.

Sin embargo, reafirmaron el apoyo de la UPD al Gobierno del Presidente Alfredo Cristiani, por considerar que éste ha cumplido con las cinco condiciones planteadas por dicha organización: continuar el proceso de diálogo con el FMLN, respeto a los derechos de los trabajadores,

respeto de los derechos humanos, respeto de la soberanía y la consolidación de la Reforma Agraria.

Recordaron que la UPD fue una de las organizaciones laborales y campesinas que fue traicionada por el partido democristiano cuando suscribieron el llamado "pacto social", como estrategia para ganar votos en las elecciones presidenciales de 1984.

El informante pidió a la comandancia del FMLN que "revise su accionar violento", más ahora que se habla de resolver las diferencias ideológicas por medio del diálogo.

Siguen Atentados

—Viene de la página 2.

particulares que repudiaron el ataque.

Un transeúnte, identificado después como Manuel Alvarado Mendoza, también fue alcanzado por las balas y se encuentra en el Hospital Rosales.

Un vocero militar informó, además, que un grupo de sujetos que se identificaron como miembros del FMLN-FDR secuestraron al campesino José Manuel Posada, en las proximidades del lugar conocido como La Colmena, de la jurisdicción de El Carmen, Cuscatlán.

Mientras tanto, el niño Yohalmo Antonio Ortiz, de 9 años, sufrió diversas lesiones por esquirlas de bomba que los terroristas lanzaron contra miembros de la Defensa Civil de Nejapa, al norte de San Salvador, cuanto hostigaban los puestos de avanzada de ese cuerpo paramilitar. El niño está en el Hospital Bloom.

En el documento suscrito por la delegación del

Gobierno y los dirigentes del FMLN-FDR, estos últimos se comprometen a no cometer atentados terroristas que lesionen los bienes materiales ni a las personas, pero los "comandos urbanos" o "escuadrones terroristas" que se movilizan en San Salvador, o no han sido informados de esas resoluciones o actúan con independencia propia, dijeron las fuentes militares.

Sobre la explosión de un coche bomba perpetrada en Santa Tecla, el pasado lunes, el FMLN-FDR se responsabilizó, en un comunicado, del atentado y dijo que era "una acción directa contra la Policía" y que "lamentaban la muerte de un civil", pero no hablaron de la indemnización a la familia.

Además, el FMLN-FDR se responsabilizó del atentado contra el yerno del general Rafael Humberto Larios, acusándole de ser un piloto militar, mientras que en realidad ha sido piloto civil y cuando fue agredido trabajaba en una pequeña empresa distribuidora de repuestos de automóviles.

El joven, Otto Milla, aún se encuentra en estado de coma, durante la última intervención médica la extrirparon el páncreas.

Le Cortan

—Viene de la página 5.

que no se hizo denuncia en su contra, dijeron fuentes policiales.

Colmenares, quien debió ser atendido en un hospital después de que su lengua fue cortada, se las arregló para declarar a la policía que había sido agredido por tres hombres y una mujer que lo golpearon en la vía pública.

El cartero dijo que los cuatro individuos le habían cortado parte de su lengua con un alicate.

Sin embargo, la investigación policial llegó a la conclusión de que Colmenares había intentado violar a una joven de 16 años, que le preguntó por la parada de un autobús de transporte colectivo de pasajeros.

Finalmente, el mismo Colmenares reconoció que esta era la versión correcta y que cuando introdujo a la joven en un terreno baldío, le hirvió la sangre e intentó besarla, en un primer acto, pero la víctima aprovechó el momento para morderle con tal fuerza la lengua, que se la seccionó.

La joven consiguió huir aprovechando el desconcierto y el dolor de su agresor, pero al no presentar la denuncia policial sobre lo ocurrido, y a pesar de la declaración de Colmenares, el juez debió dejarlo en libertad por estar frente a un delito de instancia privada.

ATENCION

AGRICULTORES Y COOPERATIVISTAS DE TODO EL PAIS, ESPECIALMENTE DE LA REGION ORIENTAL Y PARACENTRAL

Iníciate en un cultivo innovador, rentable, de bajo riesgo, con crédito disponible. Y con un mercado nacional asegurado por los fabricantes de concentrado y la Asociación de Avicultores de El Salvador (AVES).

PRECIO DE VENTA DE SUSTENTACION DE LA SOYA: **¢95.00** POR QUINTAL.
PRODUCCION MINIMA ESTIMADA DE 37 QUINTALES POR MANZANA.

TODOS A SEMBRAR SOYA

Tendrás a tu inmediata disponibilidad semilla certificada, insumos, asistencia técnica oportuna en finca y seminarios de capacitación.

COMUNICATE A **COMCORDE**

en San Miguel para reservar tu semilla, insumos y programar tu plan de asistencia, a los teléfonos:

61-0321 - 61-3608 y 61-3617

o por telegrama a: Avenida Roosevelt Sur, frente al Hotel Trópico Inn, San Miguel.

